
   

Présences parents :       Présence direcƟon de l’école : 

Margerie Lorrain Cayer, présidente    Audrey Caron, DGA 

Isabelle Lesage, secrétaire  

Carolane Blanchet 

Francesca Chantoiseau 

Pierre‐Marc Gendron 

Myriam Gosselin 

Absences parents 

Kime Doyon 

Alexandra Grenier 

Karine Tremblay 

 

RENCONTRE DU : 7 avril 2025 

LIEU : PeƟte cafétéria de l’école Le Rucher 

CAAQ ‐ Sécurité autour de l’école 

Le projet de la sécurité rouƟère aux alentours de l’école progresse. Mme Audrey relancera la personne con‐

tact du CAA. Le recrutement des adultes responsables et des élèves parƟcipants a déjà été pensé.  

Pour l’année scolaire 2025/2026, Francesca s’informera auprès des organisaƟons de Piétons Québec et Vélo 

Québec, afin de savoir si des capsules d’informaƟon desƟnées aux jeunes sont disponibles. Cela permeƩrait 

de mieux renseigner et sensibiliser les élèves. 

 

Fin d’année 

 AcƟvités des finissants 

L’OPP se portera encore volontaire ceƩe année pour aider lors des acƟvités des finissants de 6e année. 

 AcƟvités pour tous 

L’OPP contactera les membres du comité de fin d’année pour leur offrir notre support. 

 

École verte ‐ aide de l’OPP 

Le comité de la brigade verte a demandé l’aide de l’OPP. Le comité aimerait, pour l’année 2025/2026, une 

bonne gesƟon du compost, des peƟts bacs dans les classes et des bacs bruns.  

L’OPP s’engage aussi à suggérer des acƟvités en lien avec la promoƟon d’une école plus verte.  
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Club d’échecs 

À venir, Margerie contactera l’AssociaƟon Échecs et Maths. 

 

Marché d’automne: c’est le début 

Le prochain marché d’automne se Ɵendra mercredi le 22 octobre 2025. 

 Réserver la canƟne, les tentes, les tables et les barrières auprès de la Ville de Ste‐Julie 

Francesca sera  la bénévole responsable de contacter la Ville de Ste‐Julie. 

 CréaƟon du sous‐comité 

Margerie et Isabelle seront les personnes en charge d’approcher les commençants.  

Les autres sujets que le sous‐comité devra abordé seront en lien avec le diverƟssement durant l’évènement 

(chorale/spectacle de danse), l’inventaire des décoraƟons, les commandites, l’opƟon d’un kiosque OPP 

(possibilité de faire un « moiƟé‐moiƟé » puisque le CSSP a renouvelé son permis).  

 CommunicaƟon avec les professeurs 

Myriam travaille sur un plan afin de faciliter la communicaƟon entre l’OPP et les enseignants. 

Carolane vérifiera si le formulaire FORM envoyé aux enseignants peut être modifié une fois envoyé. Ceci fa‐

ciliterait la communicaƟon et réduirait le nombre de formulaires reçus. 

 

 

 

 


